



柏葉



学校だより 第25号
令和7年11月7日(金)
福島県白河市立東北中学校
発行責任者 校長 邊見 浩
「自分の未来を切り拓け！」

栄冠は2年2組に！！

10月31日(金)に校内体育祭を開催しました。体力向上を図り、運動の楽しさを味わうとともに学級の和と士気を高めることができます。

今年度は、クラス対抗で、縄跳びとバレーを进行了。全員一生懸命にプレーし、円陣を組んだり、声を掛け合ったりする姿が見られ、クラスの団結が深まるとともに、全校生の心が一つになった素晴らしい校内体育祭でした。



結果は、次のとおりです。

- ◆総合

第1位 2年2組	第1位 2年1組
第2位 2年1組	第2位 3年1組
第3位 3年1組	第3位 2年2組
- ◆バレー女子

第1位 2年1組	◆バレー男子
第2位 2年2組	第1位 3年1組②
第3位 1年2組	第2位 2年1組
M V P 深谷杏々愛さん(2年1組)	第3位 3年1組①
- ◆バレー混合

第1位 2年2組	M V P 本宮康太郎さん(3年1組)
第2位 3年1組①	
第3位 3年1組②	
M V P 久須美康太郎さん(2年2組)	
- ◆体育祭盛り上げたで賞 笹川博雅さん(3年1組)



県ソフトボール大会初戦勝利！！

福島民友新聞社杯2025中学校新人女子ソフトボール大会が11月1日(土)、いわき市の新舞子多目的運動場で開催されました。本校は、玉川中と古殿中の2校との合同チームで出場し、初戦の信夫中学校に12-9で勝利しました。準々決勝では、惜しくも郡山レディースSBC戦敗退となりました。



今年度 最後の合唱に感動！！

毎年恒例の「しらかわ音楽の祭典」が11月1日(土)、白河文化交流館コニネスで行われました。この祭典は、音楽が大好きなこどもから大人まで幅広い年代が一堂に会し、日頃の練習の成果を披露するもので、本校特設合唱部も参加し、『空』と『明日はきっといい日になる』の2曲を熱唱し、美しいハーモニーをホールいっぱいに響かせました。

特設合唱部の皆さん、6月からの練習お疲れ様でした。素晴らしい合唱をありがとうございました。



計算コンテスト

本校では基礎学力向上と家庭学習の充実を目的に、漢字コンテスト、計算コンテスト、スペリングコンテストを実施しています。

10月29日(水)には、80点以上合格を目指し、計算コンテストを実施しました。合格者は、1学年29名、2学年22名、3学年22名でした。

間違ったところをしっかりと復習し、基礎学力の定着につなげてください。

次は、12月19日(金)にスペリングコンテストがあります。計画的に学習に励み、合格をめざしてしてください。

